

10 Faits divers & Justice

Accident à Bikélé

Quatre blessés graves dans un accrochage entre un bus de la CNSS et un poids lourd



Photo : DR

Une passagère blessée après l'impact.



Photo : DR

Le bus a été percuté sur son aile gauche.



Photo : DR

Les freins du camion, semble-t-il, seraient défectueux.

SCOM

Libreville/Gabon

LES agents de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) ont frôlé le pire, hier matin, alors qu'ils se rendaient à leur lieu de travail, à bord d'un bus de type Coaster immatriculé AJ-376-IT. En effet, à la hauteur de Bikélé, dans le troisième arrondissement de la

commune de Ntoun, ce véhicule de transport du personnel a été accroché par un camion de marque Mercedes Benz portant la plaque minéralogique AK-658-AA. Parmi les seize (16) occupants du bus, on dénombre quatre (4) blessés graves. Ils ont tous été acheminés à l'Hôpital d'instruction des armées de Melen. Des dégâts matériels

considérables ont également été enregistrés. Des témoignages concordants situent cet accident, survenu à l'embranchement menant vers le centre d'affaires de Bikélé, autour de 8 heures. De fait, quelques instants avant la collision, le Coaster s'ébranle dans le sens Pk12/Pk15 sur la voie de droite autorisée au trafic. Sa destination finale est

la représentation de la Caisse nationale de sécurité sociale. Au même moment, le camion Mercedes, dont le conducteur roule à vive allure, s'ébranle lui aussi dans le même sens. Mais sur la partie du tronçon non ouverte officiellement aux usagers de la route. Mais lorsque le transporteur de la CNSS effectue la manœuvre pour s'engager à l'entrée de Bikélé,

le poids lourd, qui roule donc en parallèle, le percute de plein-fouet au niveau de l'aile gauche. Quatre agents, dont nous n'avons pu établir les identités, seront gravement blessés à l'issue de ce choc. "Pour des raisons de convenance, tous les occupants ont rapidement été transportés à l'Hôpital militaire, afin d'être mis sous observation", confie une source

policrière proche de la brigade de gendarmerie de Melen en charge du constat d'usage. Sieur Bamba Ibaïma, le chauffeur du camion originaire de Guinée Conakry, a, quant à lui, été mis aux arrêts par les Officiers de police judiciaire (OPJ). Ce dernier devrait faire l'objet d'un déferrement devant le tribunal dans les tout prochains jours.

Lutte contre les stupéfiants à Kango

Une partie du réseau de Boussiengui Tonda démantelé

SCOM

Libreville/Gabon

ARSÈNE Boussiengui Tonda, alias Spencer, Rostand Messa Assoumou et Merkys Oyono Nguema, tous Gabonais, la vingtaine, ont été écroués vendredi dernier à la prison de Gros Bouquet. Le parquet de Libreville reproche à ces délinquants interpellés par la brigade de circulation routière de Kango de s'être rendus coupables de détention, consommation et vente de chanvre indien. Un délit prévu et réprimé par l'article 208 du Code pénal. En effet, depuis quelques mois, les Officiers de police judiciaire (OPJ) de la



Photo : DR

Boussiengui Tonda (centre) et ses complices présumés.

brigade routière de Kango étaient sur les traces d'Arsène Boussiengui Tonda. Ce dernier serait l'un des trafiquants de stupéfiants les plus actifs de cette région. En plus de ce qu'il aurait un réseau de distribution

bien huilé. Malheureusement pour lui, le 2 décembre dernier, les pandores reçoivent un coup de fil d'un indic, qui leur signale la présence de trois jeunes hommes suspects au village Ekouk-Chantier. Mieux, l'informateur en



Photo : DR

La brigade de gendarmerie routière de Kango dont les éléments entendent démanteler tout le réseau.

question précise que ces jeunes gens seraient en train de liquider du chanvre indien auprès de certains consommateurs. Après leur transaction, les individus embarquent dans un véhicule avec le reste du produit prohi-

bé. Fort de tous ces renseignements, la direction des investigations de la brigade routière de Kango dépêche un groupe d'agents, aux fins de procéder à l'arrestation des présumés dealers. La voi-

ture identifiée par l'informateur est aussitôt arraisonnée et les trois suspects mis aux arrêts. Et une fouille de l'automobile permet aux limiers de mettre la main sur la drogue. Au poste où ils sont conduits et entendus, Arsène Boussiengui Tonda, Rostand Messa Assoumou et Merkys Oyono Nguema passent aux aveux sans se faire prier. « Le nommé Boussiengui Tonda est à la tête d'un réseau tentaculaire de trafiquants de chanvre indien. D'après nos renseignements, il distribue d'ordinaire sa marchandise de village en village, entre Kango-centre et la frontière avec la province du Moyen-Ogooué », fait savoir une source policière.

Les faits d'ici

Bagarre entre une dame et un vendeur de friperie au marché de Nzenz-Ayong

SAMEDI en fin d'après midi, une dame a déclenché une bagarre au marché de Nzenz-Ayong avec un vendeur de friperie de nationalité nigérienne coupable, selon son antagoniste, d'avoir été insolent envers elle. La dame, visiblement remontée et dont nous n'avons pu avoir l'identité, explique que le sujet nigérien vendait des jupes, qu'elle voulait bien s'offrir. Mais qu'étant donné que ce commerçant les

vendait trop cher, elle a donc dû se résoudre à payer chez son voisin, à un prix convenable. Le Nigérien, poursuit-elle, lui a alors lancé des piques, en l'accusant d'avoir sali ses habits et même d'empêcher d'autres clients de venir vers lui. La dispute qui a suivi a vite dégénéré en bagarre, la femme ouvrant les hostilités. Ce sont les autres vendeurs du marché qui ont mis fin à la rixe, en séparant les deux bagarreurs.

Deux jeunes interpellés par la police avec des machettes à

IAI **DEUX** jeunes hommes ont été interpellés par une unité de patrouille de la police, dans la nuit de vendredi à samedi, au quartier IAI. Selon une source policière, il était exactement 2 heures du matin lorsqu'un véhicule de police patrouillant dans le 5e arrondissement a aperçu deux jeunes gens, l'air suspect, marchant dans la pénombre. Interpellés par les forces de l'ordre, les deux individus, qui avaient du mal à s'exprimer, semblaient complètement

nases. En procédant à une fouille sur ces personnes, les agents ont découvert, dissimulées dans leurs pantalons, deux machettes. Une botte de chanvre indien se trouvait également dans la poche de l'un des ado. Tous deux ont été embarqués pour être entendus au poste de police.

Un conducteur manque de renverser une dame sur un passage clouté à l'Ancienne-Sobraga

UN conducteur a failli renverser une piétonne, au moment

où celle-ci tentait de traverser la chaussée en empruntant le passage clouté, à l'Ancienne-Sobraga. Roulant à vive allure en provenance de l'Université, le chauffeur n'a pas daigné ralentir lorsque la dame s'est mise à traverser la route sur des bandes réservées aux piétons. N'eut été la vigilance de cette dernière - elle s'est jetée sur le trottoir pour éviter d'être écrasée -, elle se serait retrouvée sous les roues du véhicule, qui a continué tranquillement sa route.